



Rompre avec la toute-puissance

Carême semaine 1

Aujourd'hui, tout ce qui est fragile, comme l'environnement, reste sans défense par rapport aux intérêts du marché divinisé, transformé en règle absolue.

(Laudato Si §56)

Des freins subsistent à la remise en cause du modèle de développement à l'origine de la situation actuelle, et parmi eux, la tentation de la toute puissance à la fois politique, économique, technologique

Le rôle de **l'association CPT Araguaia-Tocantins**, partenaire du CCFD-Terre solidaire au Brésil, est de soutenir les paysans les plus démunis, victimes de conflits fonciers et de violence, pour leur permettre d'accéder à la terre, de vivre dans des conditions dignes, de s'organiser et de se défendre.

